
阿南市小学校LED化ESCO事業

提案書・プレゼンテーション質問及び回答について

No. 質問内容 回答

1

照明器具概要 NO.2020 羽ノ浦小学校 スタジオ その他教室で、埋

込形 IL100x8 の台数が 8 台になっているが間違いないでしょう

か。

工事費概算積算時に照明器具概要に記載のとおり「埋込形

IL100x8  8 台」で積算しておりますので、提案時にはこちらの

数量で積算してください。設置台数については、詳細設計時に再

度協議し決定するものとします。

2

「ウォークスルー後質問及び回答について」で提示いただいた

NO.3 施工対象の既存ＬＥＤ機種について、照明器具概要 NO.133

横見小学校 渡り廊下 廊下・階段 のスポットライト １台は削除の

理解で間違いないでしょうか。

ご認識のとおりです。

提案時にはNo.133の照明器具については削除し積算してくださ

い。取替等対応については、詳細設計時に協議するものとしま

す。

3

優先交渉権を得た後、各学校殿と施工スケジュールを調整した結

果、提案時と比べて工期が延⾧となった場合、レンタル足場代な

どが増額する可能性があります。その根拠をお示しすれば、施工

費増額の協議はしていただけますでしょうか？（令和 8 年 8 月は

超えない前提です）

足場設置期間については、学校運営に無理のない施工が出来るよ

う想定したうえで提案いただくこととし、原則施工費増額は行わ

ないものとします。ただし、業務の都合によりやむなく工期延伸

等となる場合、本市と協議を行います。


